
答弁指定事項進捗状況調書 

 

令和３年 12月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 総務部 担当課 市民課 

質問年月日   令和３年 12月８日 

質問事項 多文化共生社会について 

【質問要旨】 

ホームページには人口の詳細、毎月の詳細載っているのですが、外国人がどれだけ 

来られていて、どの国が来ているかというのもぜひ掲載をしてもらいたいと思います 

が、いかがですか。 

【答弁要旨】            【答弁者：総務部長】 

今後の必要性とか考えながら、十数か国に上りますので、それを全て載せる必要が 

あるのかどうかという部分も考えながら、掲載については検討していきたいと思いま 

す。 

 

 

【対応・進捗状況】 対応済（令和４年４月６日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和４年４月13日現在 

 

 市ホームページ「伊達市の人口と世帯数」のページ内に「外国人の国籍別人口の 

統計（平成28年度以降)｣の情報を掲載しました。 
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令和３年 12月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 総務部 担当課 総務課 

質問年月日   令和３年 12月８日 

質問事項 多文化共生社会について 

【質問要旨】 

例えば伊達広報などで、ＡＬＴの紹介ではありませんが、こんな方々も来ていますよ

という紹介もできるのではないかなと思いますが、そういう取組の企画はいかがでし

ょうか。 

【答弁要旨】            【答弁者：総務部参与】 

取組は可能だと思います。ただ、うちの職員が取材をするわけで、意思疎通が、コミ 

ュニケーションが取れないと記事にならないということになりますから、日本語が通 

じるというか、そういう条件がセットになるかなというふうに考えております。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和５年 11月 14日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和５年11月14日現在 

 

市内でご活躍されている外国籍の方だけでなく、本市ゆかりの外国でご活躍され

ている方などの情報を集め、広報紙に限らず、ＦａｃｅｂｏｏｋなどのＳＮＳも利

用して、適宜、積極的に皆さんにお知らせして参ります。 
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令和３年 12月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 総務部 担当課 総務課 

質問年月日   令和３年 12月８日 

質問事項 多文化共生社会について 

【質問要旨】 

「広報だて」のような市の情報を伝えるために多言語の何か情報、伊達広報を多言語

化するではなくて、そういう外国人向けにＡ４の裏表ぐらいでも結構なので、そういう 

情報を伝えていく必要性もあるのかなと思うのですが、そういう取組はいかがですか。 

【答弁要旨】            【答弁者：総務部参与】 

今まで検討は正直したことがないというような状況になっております。議員ご指摘  

 の趣旨も踏まえて、今後ちょっと考えてみたいかなというふうに考えております。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和５年 11月 14日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和５年11月14日現在 

   

 現状では、市内の外国籍の方々の出身は様々であり対応する言語が異なるほか、年

齢や世帯構成等により必要な情報も異なる状況にあります。 

 一方、外国籍の方におかれましてはスマートフォンの所持率が高いことに加え、市

のお知らせにつきましては広報紙のほかホームページにも掲載していることを踏まえ

まして、トップ画面の翻訳機能を利用してホームページから必要な情報をご覧いただ

き、不明な点につきましてはメールなどを通じてお問い合わせいただくよう周知して

参ります。 

 また、広報紙につきましても、市内のコンビニエンスストアや公共施設で配布して

おりますことから、スマートフォンの翻訳機能を活用していただきながら、ご利用い

ただくようお知らせして参ります。 

 このほか、実習でお越しの企業などをはじめ広報紙の郵送希望がありましたら、必

要部数をお送りさせていただくことで、希望する外国籍の方へ広報紙をお渡しするこ

とといたします。 
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令和３年 12月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 総務部 担当課 総務課 

質問年月日   令和３年 12月８日 

質問事項 多文化共生社会について 

【質問要旨】 

伊達広報も住民の方一人ひとりに渡していただく、渡るような何か手段を考えてい 

ただくそういう取組はいかがですか。 

【答弁要旨】            【答弁者：総務部参与】 

ご意見をお伺いして、まとめて広報紙をお渡しするとかということも検討してみた 

いというふうに思います。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和５年 11月 14日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和５年11月14日現在 

 

 自治会の加入率の向上を図るという観点から自治会に加入している方に広報紙を

お届けすることが原則と考えており、未加入の方にはコンビニエンスストアやコミ

ュニティセンター、市役所に取りに来てもらうか、市ホームページで閲覧してもら

うようにお願いしています。 

 また、広報紙だけでなく、市ホームページやＬＩＮＥなどのＳＮＳを用いた情報

提供も充実させ、誰でも、どこにいても、いつでも本市の情報を知ることができる

よう努めて参ります。 

 

   


